



**RESMIKAN SEMI PEDESTRIAN DAN TOILET**  
**Sultan Berikan Masukan Aliran Air**

**YOGYA (KR)** - Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X meresmikan, pemanfaatan kawasan semi pedestrian Malioboro tahap II dan toilet underground (bawah tanah) di Jalan Senopati, Selasa (9/1). Untuk memastikan kondisi kawasan semi pedestrian, Sultan memilih berjalan kaki dari depan Pasar Beringharjo menuju titik nol, sambil sesekali memberikan arahan.

"Saya kira pembangunan kawasan semi pedestrian Malioboro tahap II dan toilet underground sudah cukup bagus. Tentunya fasilitas ini harus diimbangi dengan pemeliharaan yang baik," kata Sri Sultan HB X saat meresmikan pemanfaatan kawasan semi pedestrian Malioboro tahap II dan toilet underground di Gedung Museum Sonobudoyo (eks gedung KONI DIY), Selasa (9/1).

Dalam acara peresmian tersebut Sultan didampingi Walikota Yogyakarta Haryadi

Suyuti, Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi, Kepala Bidang Cipta Karya

Dinas PUP-ESDM DIY Muhammad Mansur, Wakil Ketua DPRD DIY Arief Noorhartanto dan beberapa pimpinan SKPD.

**\* Bersambung hal 7 kol 1**



KRI Yudho Prasambodo

**Gubernur DIY Sultan HB X mencoba 'wheelchair' atau tangga berjalan bagi difabel di toilet bawah tanah.**

**Sultan** . . . . .

Selain mencoba kursi yang ada di kawasan semi pedestrian, saat meninjau toilet underground, Sultan juga sempat mencoba fasilitas yang ada di toilet underground yaitu wheelchair. Fasilitas wheelchair adalah lift yang diperuntukkan bagi penyandang disabilitas (pengguna kursi roda). Meski pembangunan dan perbaikan yang dilakukan dinilai sudah bagus. Namun Gubernur DIY masih mengeluhkan aliran air di toilet pria, yang dinilai kurang kencang.

"Sebenarnya semua sudah cukup bagus, hanya untuk airnya kurang keras. Air ini bukan di wastafel ya, tapi di toilet. Tapi hal itu masih wajar, karena nanti bisa dikomunikasikan dengan PDAM," ungkap Sultan.

Sementara itu Penjabat Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan Energi dan Sumber Daya Mineral (PUPESDM), Muhammad Mansyur menuturkan, tahap kedua pembangunan pedestrian memakan waktu delapan bulan mulai Maret hingga November 2017 dengan anggaran sebesar Rp 7,3 miliar. Sedangkan pembangunan toilet bawah tanah dikerjakan pada Maret hingga 19 Desember 2017 dengan biaya Rp 5,8 miliar. Toilet underground berkelas internasional ini memiliki 12 kamar mandi wanita, 10 kamar mandi laki-laki dilengkapi satu ruang laktasi dan eskalator untuk kepentingan difabel.

Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti menyampaikan terima kasih atas diresmikannya pembangunan pedestrian di Titik Nol Yogyakarta maupun pembangunan toilet bawah tanah. Pemkot Yogyakarta sekaligus berkomitmen siap menjaga fasilitas tersebut bisa terpelihara.

"Kami mohon kerja sama Pemda DIY, siapa yang akan bertanggung jawab untuk menjaga kawasan yang sudah dibangun tersebut. Kami tidak muluk-muluk dan berharap seluruh warga masyarakat bersama bisa ikut menjaga kawasan ini," tegas Haryadi.

Haryadi berkomitmen bisa ikut menjaga fasilitas tersebut kedepannya dan penanganannya harus ditingkatkan baik di sisi timur dan barat kawasan Malioboro. Pihaknya siap mengamankan apa yang menjadi komitmen Gubernur DIY atas Kota Yogyakarta khususnya kawasan Malioboro.

Sedangkan Ketua Ikatan Arsitek Indonesia DIY, Ir Ahmad Saifudin Mutagi IAI AA menambahkan, pihaknya menyambut baik dan mengapresiasi upaya pembangunan infrastruktur kota secara berkelanjutan. Karena sebuah kota akan disebut sebagai kota yang ramah warga jika mampu memberi layanan yang baik bagi warganya. "Hal ini akan gayung bersambut jika masyarakat juga dapat memanfaatkannya dengan baik dan bijaksana. Masyarakat mampu memelihara fasilitas ini bersama dengan kesadaran yang baik. Demikian juga para pedagang kami lima dan pemilik toko," tambah Ahmad.

(Ria/tra) -f

	<input type="checkbox"/> Positif <input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Segera <input checked="" type="checkbox"/> Biasa
--	---	--

**- UPT. Malioboro ✓ Netral**

Dit. Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005